VANGUARDIA POPULAR el regreso de los Diputados de Oposición

LA GARANTIA PARA LA "SALA" RESULTA NEGOCIO DE "TIGRES"

En el momento de escribir es-| presa traslade sus talleres al nuecon el objeto de que dicha em-

tas lineas la Asamblea Legislati- vo aeropuerto de "El Coco". Enva continúa tramitando el pro- tre las enmiendas introducidas en yecto de ley para que el Estado el curso del debate, está la de garantice un préstamo de dos que el Estado pueda ser socio de millones de colones a la SALA, la SALA, mediante autorización --- (Pasa a la Pág. 3)---

LOS "CHANCES" VALDRAN © 1.00

Le el precio del café, de la car- de lo que actualmente vale. ne, de la leche de la fuerza elecy las hortalizas, del arroz y de alza de precios. los frijoles. Y para colmo de males también el precio de los "chances" (Lotería Papular).

De acuerdo con el nuevo diria Pepe.

La politica de "prosperidad y | "plan", que hemos tenido a la abaratamiento de la vida" del ac- vista, el pedacillo de chances val-

De manera que hasta la remota trica, de los alquileres de vivien- posibilidad de "pegar el gordo" das, de los huevos, de las frutas se le reduce al pueblo con esta

> No hay duda que estamos na dando en la "prosperidad", como letual grupo gobernante.

En carta abierta que publicamos, firmada por Jacinto Carvajal y otros, en nombre del Partido Vanguardia Popular y que tué enviada a toda la prensa

"El Partido Vanguardia Popular emitió sus votos en las pasadas elecciones para que los diputados que altora forman el grupo de oposición en la Asamblea Legislativa fueran electos. Con ei derecho que esa circunstancia nos da, los suscritos, miembros dirigentes de dicho Partido,, nos permitimos dirigir la presente carta abierta a los diputados de la oposición, al prolongarse ya demanera indefinida y contraproducente su ausenla de las deliberaciones parlamentarias.

Aunque parezca una perogrullada, deseamos recordar a los señores diputados de la minoria, que el pueblo que emitió sus votos por ellos lo tual Gobierno sigue adelante. Su- drá C 1.00, es decir, el doble hizo en la inteligencia de que irían a la Asan. blea Legislativa a representarlo, a defender sus intereses a la hora de dictarse las leyes de la República. Por lo tanto, si al principio, como gesto de protesta contra un atropello, la actitud de ustedes se podia justificar, la insistencia en ella no, porque perjudica los intereses del pueblo y le hace el juego al sector más reaccionario del

Nosctros comprendemos y comprende todo

el pais que la decision de suspender en en sus funciones a dos representantes de la oposición fué injusta y arbitraria. Pero la lucha contra ese y otros abusos de la mayoría parlamentaria gana más con la asistencia que con la ausencia de la fracción de oposición a la hora de discutirse las leyes en tramite.

A nuestro entender, el Gobierno no sólo no tiene interes alguno en que los parlamentarios de oposición vuelvan al recinto de los debates, sino que más bien tiene interés en que no vuelvan. Enionces, ¿qué sentido tiene la decisión de no ir a sesiones? Es incuestionable que se trata de ua actitud romántica e inútil y que tal actitud debe ser desechada.

No es nuestra tesis simplemente que deben ustedes volver al seno de la Asamblea. Nuestra tesis es que deben volver a defender desde vas curules una política democrática, una política de defensa de la libertaŭ electoral, contemplando dentro de ella el derecho de los obreros a iormar su partido político independiente y a

--- (Pasa a la Pág 2)-

SEMANARIO

INDEPENDIENTE

EL EJEMPLAR

Apartado Postal: 2009

DIRECTOR: RODOLFO GUTIERREZ

Año III

San José, Costa Rica, Domingo 23 de Julio de 1955

Nº 150

Elevación del precio de carne nos amenaza

dio económico" en el cual se re-l haciendo el gran negocio, a costi-

Con la firma del Jefe del De- comiendan medidas para encare- l'as de la miseria de los costarcipartamento Comercial del Minis cer aun más el nivel de vida de censes. terio de Economia, Sr. Alfredo nuestro pueblo y para permitir T. Povedano, la prensa del 16 a ganaderos amigotes del Gobier. dano razona de esta manera: de julio ha publicado un "estu- no, seguir exportando ganado y

NUEVA CAIDA VIOLENTA DE LOS PRECIOS DEL CAFE

El Gobierno no hace nada efectivo para resolver el problema

ta: "Los años de la post-guerra mir? son la causa de las bajas cotizada la impotencia del sistema ca-

Ha causado cierta sensación pitalista para conjurar las crisis el anuncio hecho por uno de los económicas de superproducción. diarios de esta capital de que yale preguntarle al periódico yan se aproxima un "desastre" en la qui en cuestión, lo siguiente: si economia nacional como conse le ha expandido la producción cuencia de la caída de los pre- de café, por qué no se ha expancios del café. En relación con dido también el consumo? Sin esto se han reproducido declara- duda hay millones de hombres ciones publicadas por el diario en el mundo que no beben café yanqui "Wall Street Journal" en o beben menos de lo que desean que se consignan frases como és- beber. ¿Quién les impide consu-

El "Wall Street Journal" su ciones, porque llevaron a los pro- ministra varios datos estadísticos En su "estudio", el señor Pove- ductores a extender sus planta- proporcionados por el "Departaciones". En esta frase, que no mento de Agricultura de los Es. 1º—Considera acertada la ley explica nada, está contenida to- tados Unidos" según los cuales

--- (Pasa a la Pág 2)--

iSubira el precio de la leche a C1ºº b

Siendo el Ministro Rossi gran producpara impedirlo

culo de indispensable consumo que se le formulará. popular. Supimos también que Nosotros nos pronunciamos totella y que si no se les deja ou ce pocos meses fué aumentado *lipertad, están dispuestos a lan- ya, y pensamos que si el puebio garse a una huelka para obligar se organiza y moviliza contra al Gobierno a ceder.

Hemos tenido informe de que Pero nuestros informantes nos muy pronto va a ser presentado decían que, tomando en cuenta al Ministro de Economia un me- que el Ministro de Economia es morial suscrito por dos mil pro- productor de leche y socio de la ductores de leche demandando a Cooperativa "Dos Pinos", es muy ilbertad de precios de ese arti - posible que acceda a la petición

el plan de los productores es e:2- talmente en contra de un aumenver el precio a un colón por ba- to del precio de la leche, que ha-

— (Pasa a la Pag. 4) — la Constitución Política prohi-Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Biblioteca — (Pasa a la Pág. 4) —

tor de leche, es posible que autorice i Fuera la Misión Militar Yanki!

Es inconstitucional su permanencia en el país. El dinero que se gasta en mantenerla debe emplearse en construir Escuelas y Hospitales

-Varios diputados de la propia mayoria parlamentaria han planteado públicamente su tesis de que es inconstiucional la permanencia en Costa Rica de una Misión Militar Norte. americana. Fundamentan su tesis en que en nuestro país

be la organización de un ejercito permanente.

Nosotros apoyamos plena mente la tesis de esos diputados. Es claro que si nuestro pais no tiene ejército por man dato constitucional, con mucha mayor razón se viola la Constitución Política Ricmante - niendo una Misión Militar yau qui en nuestro suelo patrio y en forma permanente. Ade. más, nuestros pueblos están necesitando de muchas escuelas y hospitales que podrían ser construidos con los dineros que se malgastan en mantener --- (Pasa a 1 Pág. 3)